



16.01.2025 00:00 CET

Langjähriges Engagement von Tatjana Thurow: bereits zum 13. Mal überbringt Sie eine Spende an das Bärenherz

Am 16. Januar besuchte uns Tatjana Thurow bereits zum 13. Mal – mit einer großzügigen Spende von 2.000 Euro. Es ist einfach beeindruckend: Die Gesamtpendensumme hat längst die Marke von 10.000 Euro überschritten! Wir sind zutiefst dankbar für die hervorragende Zusammenarbeit und möchten uns auch bei den Unterstützerinnen und Unterstützern von Frau Thurow herzlich bedanken.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de